

RINGKASAN

Manajemen Pemeliharaan Tanaman Stroberi di Agrowisata Lumbung Stroberi Desa Pandanrejo Kecamatan Bumiaji Kota Batu, Fatimatus Zahroh NIM. D31211727, Tahun 2024, 65 halaman, Jurusan Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Dr. Ir. Sri Sundari, M.Si Selaku Dosen Pembimbing, Andri Tri Irawan selaku Pembimbing Lapangan.

Internship atau magang ialah suatu program belajar sekaligus berlatih bekerja dengan cara langsung pada sebuah perusahaan dalam beberapa waktu. Perusahaan yang menerima peserta magang berhak memberi tugas serta wajib memberi bimbingan selama waktu program. Magang bisa dilakukan oleh para siswa SMK serta mahasiswa, lalu diakhir program peserta magang akan mendapat penilaian dari pihak perusahaan terutama dari atasan langsung. Program kerja lapangan atau magang juga melatih kemandirian mahasiswa dan diharapkan mahasiswa dapat mengaplikasikan ilmu – ilmu yang diperoleh diperkuliahan untuk menyelesaikan tugas – tugas sesuai dengan lokasi magang dan mendapatkan pengalaman kerja dengan kondisi yang sebenarnya terjadi di masyarakat. Perusahaan yang dipilih dalam kegiatan magang adalah Agrowisata Lumbung Stroberi di Desa Pandanrejo Kecamatan Bumiaji Kota Batu.

Manajemen pemeliharaan tanaman stroberi merupakan faktor yang sangat penting dalam keberhasilan budidaya tanaman stroberi agar berjalan dengan baik dan mendapatkan hasil yang sesuai harapan. Buah Stroberi di Desa Pandanrejo berasal dari Provinsi Bali pada tahun 1970-an namun baru dikenal dan dikembangkan secara luas di Desa Wisata Pandarejo pada tahun 1990-an. Stroberi di Desa wisata Pandanrejo berukuran besar dengan rasa manis sedikit asam. Stroberi di Desa Wisata Pandanrejo ada beberapa jenis yaitu *Sweet Charlie*, *California*, *Holybrite*, *Oso Grande*, dan *Rosalinda* yang memiliki bentuk dan rasa yang khas dari berbagai jenis tersebut.

Pelaksanaan kegiatan Magang dilakukan dengan meliputi serangkaian kegiatan yaitu pemeliharaan seperti penyiraman, pemupukan, sanitasi lingkungan, penyiangan/pewiwilan, pengendalian hama dan penyakit, dan penyulaman. Hasil kegiatan Magang di Agrowisata Lumbung Stroberi penulis memperoleh